



三つ柏

— MITSU KASHIWA NO.3 —

令和3年4月21日発行

委員会、発足しました

児童会の中でも委員会活動は、一人一人のやる気を伸ばす大切な活動です。児童数が減る中、一人一人の負担は増えますが、子どもたちは仲間の役に立とうととても意欲的です。今まで続けている活動を大切にしながら、新しい活動にも取り組んでくれることでしょう。

各委員会の活動目標と委員長さんの抱負を紹介します。



運営委員会

① 明るく元気な白岩小学校にするために自分から進んで行動しよう。

② 自分から進んで意見を出し、全校が楽しめるような会を考えることをがんばりたいです。一つ一つの活動を一生けんめいやって全校のお手本となる委員長になります。

K. S

図書委員会

① 全校のみんなが本に親しめるように協力して活動しよう。

② 全校が本に親しめるように、いろんな本の紹介をしたいと思います。また、アイデアを出して集会などを考えたいです。

T. A



放送委員会

① ちゃんと伝わるように、ゆっくりはきはき話そう。

② 大事なことがみんなに伝わるように、ゆっくりはきはき話したいです。

F. H



保健委員会

① 全校が健康に過ごせるように、ていねいに仕事をしよう。

② ハテナチェックや換気タイムを忘れずに行い、全校が健康に過ごせるようにします。

T. O



大仙保健所管内の感染者が継続して出ており、油断できない状況です。次の点について、お願いします。裏面をご覧ください。

コロナウイルス感染症拡大防止について

- ◎引き続き、「朝の健康観察カード」の記入、提出をお願いします。なお、発熱などの風邪症状が見られるときは、登校を控えるようにして下さい。また、ご家族にそのような症状があるときも、登校させず、家庭で休養するようにお願いします。その際は、早めに学校への連絡をください。
- 感染者の多い地域との往来は、真にやむを得ない場合を除き、自粛するようになして下さい。
- 校内だけでなく、外出するときは、「3つの密を避ける」、マスクの着用、手洗いの徹底など、基本的な感染症対策を行いましょ。
- 感染に関する無責任なうわさに動揺しないようにしましょ。また、感染者等への嫌がらせや差別は絶対におこなわないようにしましょ。
- ※学校でもマスクをして遊ぶなど、対応を強化しています。きびしい時期が続きますが、乗り切れるように頑張りましょ。

- ★注意★雪解け後、県内の子どもたちの交通事故被害のニュースが続いています。19日も由利本荘市の女子中学生が交通事故で死亡という痛ましい事故がありました。子どもたちへの「車に注意」という声かけの他に、生活の中で、危険な場所はどこか、どんな状況が考えられるかをお子さんといっしょに確認していただきたいと思ひます。(特に下校時から夕食までの時間帯が事故に遭いやすい時間帯です。)
- 農作業が盛んになるこれからの時期、増水する水路も心配です。子どもが近づかないようにご配慮をお願いします。

お知らせ

P T Aの監事候補として、4年部のF.Nさんが推薦されました。ご意見のある方は、先にお届けした「P T A総会資料・役員(案)について」にご記入の上、4月23日(金)まで担任にご提出下さい。

☆20日のテストメール、回答を送信されていない方がかなりおひります。家族で複数登録されている場合、すべての方の返事が必要です。至急、操作ください。

宇宙桜(※)が今年も咲きました。去年は10輪ほどでしたが、今年はその数倍咲いています。豊かな生命力を感じます。

※宇宙船に乗って地球外を旅した種から生育した桜です。

